

Gladiator Child

Darkness Rising

Von Xiani_Moon

Kapitel 5: Was ist passiert?

Kapitel 5

Was ist passiert?

Nach ein paar Megacyclen kehrten Makeshift und ich zum Schiff zurück. Es hatte mir wahnsinnigen Spaß gemacht endlich mal wieder zu fliegen und so hatte ich unglaublich gute Laune, bis wir die ersten Vehicons fanden.

In den Fluren verteilt lagen diverse tote Vehicons oder Teile von ihnen. Ich war völlig geschockt! Was war bloss geschehen?

Und dann begegneten wir jemandem, dessen Laune mindestens so schlecht war wie meine bis vor kurzem noch gut.

"Starscream, was war hier los?" wollte ich sofort wissen.

Star sah aus als hätte irgendwer mit ihm den Boden gewischt.

"Lord Megatron hatte das Schiff für eine Weile verlassen, während dieser Zeit war ich in der Lage einen menschlichen Verbündeten der Autobots gefangenzunehmen, ich wollte so erfahren wo sich ihr geheimer Stützpunkt befindet."

"Und die Bots sind aufgetaucht um ihn zu befreien?"

"Ja, ich kann mir nicht erklären wie sie uns gefunden haben!"

"ICH kann mir nicht erklären was sie an den Menschen finden. Ach ja, hast du rausgekriegt wo der Autobot-Stützpunkt ist?"

"Nein." antwortete Starscream mit finsterner Miene.

"In der Zusammenfassung:" mischte sich Makeshift ein, "Du hast's vermasselt."

Starscream schenkte ihm einen bösen Blick.

"Makeshift, warum gehst du nicht und hilfst den Vehicons hier aufzuräumen? Und zwar sofort!"

"Zu Befehl, Commander Starscream." und weg war er.

Ich sah ihm nach, dann wandte ich mich wieder an Starscream.

"Du hast ja auch ordentlich was abgekriegt. Das waren doch die Autobots, oder?" Ich deutete auf seine Verletzungen.

"Jaaa." sagte er langsam.

"Dann ist ja gut." Ich packte ihn am Arm. "Komm, wir kümmern uns mal um deine Verletzungen."

Kurz darauf befanden wir uns in der Medi-Station und ich war damit beschäftigt, vorsichtig all die Kratzer und schlimmeren Verletzungen zu behandeln. Dass ich das

machte lag daran, dass ich auf der gesamten Nemesis noch am meisten Ahnung von so etwas halte, denn der Posten des Medics war schon seit längerem nicht mehr besetzt. Ich schien irgendwie die Einzige zu sein die das als problematisch ansah. Zugegebenermaßen gab es auf dem Schiff fast nur Vehicons und die benötigten nie den Dienst eines Medics, aber dennoch war ich der Ansicht es sollte immer jemanden geben der davon Ahnung hatte. Also hatte ich versucht mir das anhand von Aufzeichnungen selbst beizubringen. Meine Erfolge waren... mäßig, aber wenigstens wäre ich im Notfall in der Lage irgendetwas zu unternehmen, ich wäre wahrscheinlich tatsächlich in der Lage zu helfen, wenn auch nur in sehr begrenztem Rahmen.

Als Star wieder einigermaßen heil war fragte ich ihn nach etwas, was er gesagt hatte. "Du meinstest vorhin Vater hätte das Schiff verlassen. Wo war er?"

"Es hatte irgendwas mit seinem Plan zutun, am besten fragst du ihn selbst." antwortete er.

"Jaaa, das werd ich. Er sollte mir ja sowieso erzählen was er überhaupt vorhat... Ich denke ich geh ihn jetzt gleich fragen."

Wenige Cycle später stand ich vor meinem Vater.

"Dad, wir müssen reden. Du hast mir versprochen, dass du mir deinen Plan erklärst."

"Nun gut..."

Etwa einen halben Megacycle später beendete er seine Ausführungen.

"Wow, das erinnert mich an diese Erden-Horrorfilme. Wer hätte gedacht, dass es tatsächlich einmal zu einer Zombie-Apocalypse kommt! Und ich steh auf der Zombieseite?!" war alles was ich dazu zu sagen hatte.